



COMMUNIQUÉ DE PRESSE
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Cathy Desrosiers nommée agente de développement à Portneuf-sur-Mer

Portneuf-sur-Mer, le 14 janvier 2021 – Ayant débuté le processus d'appel d'offres en octobre dernier, le conseil municipal de Portneuf-sur-Mer a entériné l'embauche de Mme Cathy Desrosiers à titre d'agente de développement lors de la séance du 13 janvier dernier. Mme Desrosiers possède un éventail d'expériences et un dynamisme qui permettent au conseil municipal de croire qu'elle accompagnera les citoyens de Portneuf-sur-Mer dans son processus de revitalisation économique. Originaire du Bas-Saint-Laurent, mais habitant actuellement à Montréal, la nouvelle agente de développement amènera son expérience en gestion de projet acquise dans la sphère privée dans les dix dernières années.

Dans le cadre de ses nouvelles fonctions, Mme Desrosiers travaillera à la mise en place du plan d'action de développement de la Municipalité par la mise en place de projets économiques, sociaux et communautaires puis par la recherche de financement. Elle occupera ce poste à partir du début mars.

Le maire M. Gontran Tremblay est confiant : « Nous avons connu un certain roulement de personnel dans cette fonction dans la dernière décennie. Le conseil municipal est conscient de l'ampleur que peut représenter ce rôle au sein de la Municipalité. C'est pourquoi nous avons modifié la structure à l'hiver 2018 afin d'embaucher une ressource supplémentaire, cette fois-ci en animation communautaire et ainsi permettre à l'agente de développement d'être appuyé dans cette tâche. » Mme Desrosiers s'ajoute à une équipe déjà très active dans une période fort importante, celle de la possible reprise des activités sur le terrain. Cathy Desrosiers sera disponible par téléphone au 418 238-2642 poste 226 ou par courriel à l'adresse cathy.desrosiers@portneuf-sur-mer.ca.